

Gossenreiter versprühte einen Hauch von Pakistan in der VS

Weltenbummler zu Weihnachten in Schenkenfelden



Rudolf Gossenreiter mit Volksschülern in Schenkenfelden. Foto: privat

SCHENKENFELDEN (red). Der Schenkenfeldner **Rudolf Gossenreiter** bedankt sich bei den Spendern von über 15.000 Euro für den Bau einer Schule in Pakistan. Die ersten vier Klassenzimmer sind fertiggestellt worden. Zu Weihnachten besuchte er die

Volksschule in Schenkenfelden. Gossenreiter verteilte bestickte Taschentücher und Grußkarten der pakistanischen Schüler aus Hundur. Die Schenkenfeldner Schüler wollen nun Heftumschläge basteln, die sie dann nach Pakistan schicken werden.